



PULSOPOLÍTICO



IMPONDRÁ ARANCELES Y "AUTODEPORTACIONES"

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Creer, y esperar, que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ceje en su empeño de imponer aranceles a todo lo que se importe o que dejará de expulsar ilegales, no deja de ser ilusorio, tras su declaración de que pausar aquéllos es un pequeño respiro, al tiempo que su gobierno crea la aplicación CBP Home para que quienes permanecen irregularmente en su país, se "autodeporten voluntariamente", y a futuro puedan ingresar legalmente o, de lo contrario, serán localizados y deportados sin poder volver jamás.

El 2 de abril, como reiteradamente lo ha anunciado, dará a conocer los porcentajes de aranceles que aplicará "a todo el mundo", más el inicio de la aplicación que suple a CBP One, en vigor en el cuatrienio de Joe Biden, para que quienes desearan ingresar legalmente a territorio estadounidense solicitaran cita y hacerlo a través de los puertos de entrada, aplicación que en cuanto Trump regresó a la Casa Blanca, fue cancelada.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Después de que la Presidenta Claudia Sheinbaum calificó en su mañanera de "tema menor" el que los líderes de Morena y de sus bancadas y de Manuel Velasco, del PVEM, estuvieran "distráidos" y no la saludaran a su arribo al Zócalo el domingo, pese a ensordecedoras porras de "¡Presidencial! ¡Presidencial!", parece mofa que ahora digan que "no se dieron cuenta" de que había llegado y se esmeraran, vía tuit, en ofrecerle disculpas.

¿A qué fueron, pues, al Zócalo? ¿A tomarse la foto con Andrés Manuel López Beltrán, AMLOB, para que viera que están de su lado? ¿A fingir que no se dieron cuenta de la llegada de la Presidenta e incurrir en una descortesía y "fijar distancia"?

El nuevo secretario de Hacienda, Édgar Amador Zamora, fue secretario de Finanzas de la Ciudad de México, gobernada entonces por Miguel Ángel Mancera. **Sucesor de Rogelio Ramírez** de la O —que ahora será asesor económico internacional— Amador Zamora es egresado de Economía por la UNAM, con maestría en El Colegio de México y exasesor de la gobernadora del Banco de México, Victoria Rodríguez Ceja, fue también secretario de Finanzas de la entonces Jefa de Gobierno y, hasta el jueves pasado, subsecretario de Hacienda del Gobierno federal.

Escala, y aterrada, el hallazgo de crematorios del Cártel Jalisco Nueva Generación en el Rancho Izaguirre, ubicado a 60 kilómetros de Guadalajara, en el que se encontraron restos, mochilas, chamarras y decenas de pares de tenis de jóvenes reclutados que es investigado por autoridades estatales y que la FGR aún no decide atraer, pese a su gravedad.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico